

JIS.CO.ID

Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang Lakukan Pengaturan Arus Lalu Lintas Demi Kelancaran dan Keamanan Warga

Cianjur - [CIANJUR.JIS.CO.ID](https://cianjur.jis.co.id)

May 28, 2024 - 11:40



polres Cianjur Polda Jabar — Dalam upaya menjaga kelancaran arus lalu lintas dan meningkatkan keselamatan pengguna jalan, Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang melaksanakan kegiatan pengaturan arus lalu lintas pada hari Selasa,

28 Mei 2024. Kegiatan ini merupakan bagian dari komitmen Polsek Cugenang dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cugenang, menyampaikan apresiasinya terhadap kegiatan ini. "Pengaturan lalu lintas yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang adalah langkah nyata dalam upaya memastikan keselamatan dan kenyamanan pengguna jalan. Kegiatan ini sangat penting, terutama pada jam-jam sibuk di pagi dan sore hari," ujar Kapolsek Cugenang.

Selama kegiatan, Bhabinkamtibmas terlihat aktif mengatur arus kendaraan di beberapa titik rawan kemacetan dan kecelakaan. Mereka juga membantu menyebrangkan pejalan kaki, khususnya anak-anak sekolah dan lansia, sehingga dapat melintas jalan dengan aman.

"Pengaturan lalu lintas ini bukan hanya untuk kelancaran arus kendaraan, tetapi juga untuk keselamatan pejalan kaki. Kami berharap masyarakat bisa lebih disiplin dalam berlalu lintas, mengikuti arahan petugas, dan selalu berhati-hati di jalan," lanjut Kapolsek.

Warga yang menyaksikan kegiatan ini memberikan respon positif. "Kami merasa lebih aman dan nyaman dengan adanya petugas polisi yang mengatur lalu lintas. Terutama di jam-jam sibuk, kehadiran mereka sangat membantu," ungkap Pak Rudi, seorang pengendara yang sering melintas di daerah tersebut.

Kapolsek Cugenang menambahkan bahwa kegiatan seperti ini akan terus dilakukan secara rutin untuk mengantisipasi kemacetan dan meningkatkan keselamatan di jalan raya. "Kami akan terus berupaya memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Dengan pengaturan lalu lintas yang baik, kami berharap dapat mengurangi angka kecelakaan dan membuat perjalanan lebih nyaman bagi semua pengguna jalan," jelasnya.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, menegaskan pentingnya peran aktif polisi dalam menjaga ketertiban lalu lintas. "Kegiatan pengaturan arus lalu lintas ini merupakan salah satu bentuk pelayanan kami kepada masyarakat. Kami berterima kasih atas kerjasama dan dukungan dari warga dalam menciptakan situasi lalu lintas yang aman dan tertib," ungkapnya.

Dengan adanya kegiatan pengaturan lalu lintas yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang, diharapkan tercipta lalu lintas yang lebih tertib dan aman, serta meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya mematuhi peraturan lalu lintas demi keselamatan bersama.